



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4277

22/11/2016

9040

AUTOR/A: HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con la inversión correspondiente a la ampliación del Museo Arqueológico de Córdoba, se señala que se ha ejecutado durante 2016 por el Gobierno, a través de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, la cantidad de 7.298,99 euros, en concepto de “servicios para la limpieza y documentación topográfica del yacimiento y patios”, encontrándose programadas las siguientes actuaciones.

Madrid, 30 de diciembre de 2016